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洛阳·城事

□见习记者 肖姣姣 记者 陈兵 特约记者 范进通

本报讯 昨日上午，市公安局局长李保兴、副局长
李红伟等到栾川县栾川乡城西中心小学，捐赠了价值
3万余元的学习用品。

城西中心小学地处深山区，现有学生491名，学校
生源基本来自栾川乡雷湾村、双堂村、后坪村,不少学
生为留守儿童，家庭贫困。

市公安局有关负责人介绍，2012年该局与后坪村
结成帮扶对子后，先后派出三批驻村帮扶工作队，积极
帮助该村落实扶贫资金、修建村级道路、发展特色农业，
该村基础设施条件目前有了明显改善。今年该局把重
点放在了教育帮扶上，近期了解到城西中心小学急需课
桌、板凳、图书，便立即向全体民警发出了捐赠倡议。短
短一周内，收到民警捐赠图书3000余册、作业本2500
余本、棉衣600余件；此外，该局又拿出专项基金购买了
少儿图书3000余册、课桌板凳100套、讲桌14张。昨
日，这些学习用品已全部捐给城西中心小学。

捐赠学习用品
情暖山区学生

近日，本报关于黔川路的连续报道，引起市住建
委高度重视，他们已再次跟洛阳高新热力有限公司
进行沟通。

市住建委相关负责人说，根据此前洛政办
[2015]49号会议的相关精神，市住建委已多次与洛
阳高新热力有限公司进行沟通协调，并督促其尽早
回填道路，但对方仍要求一个具体开工日期，没有执
行相关要求。

从大唐洛热引入蒸汽至高新区的项目除了解决
高新区工业用热，也有一部分蒸汽将被转化为热水，
用于周山以北的居民用热。该项目虽然已被纳入洛
阳市整体供热规划，但其关于居民供热的规划不符

合“工业蒸汽只能用于工业生产，不得用于居民用
热”的要求。

另外，周山以北区域在行政划分上虽属于高新
区管辖范围，但按照原供热规划要求，属于洛阳热力
有限公司的供热范围。为避免管网重复建设造成巨
大的投资浪费，不建议再次敷设，而是应发挥现有管
道作用，仍由洛阳热力有限公司主要负责实施对周
山以北的居民供热。

对于高新区亟待解决的热源不足问题，相关负
责人说，他们已经为洛阳高新热力有限公司提供了
距离更近、投资更少的方案，从洛阳阳光电厂和华能
洛阳热电有限责任公司引热至高新区。

□记者 杨柳

《洛阳晚报》义务红娘帮帮团成立快两年了，为不少
单身男女找到了心仪的另一半。很多市民知道：要相亲，
找晚报红娘，靠谱！于是，平安数据科技公司的负责人找
到我们称，他们看中了晚报红娘的影响力和责任心，要
组织该公司近40名甜美可人的客服妹子组团来相亲。

据介绍，这家公司是中国平安集团旗下子公司，在
这家公司工作的美女可都算得上白领丽人哦，她们的
年龄为25岁上下，大专以上学历，在金融、管理、法律、
财务、保险等领域有所专长。

客服妹妹的优点有哪些？小记总结了四点，一是
声音甜美，二是善解人意，三是通情达理，四是稳重有
耐心，这是不是男孩心中女神的形象呢？小伙子们，你
们还等什么，快来参加这场白领相亲会吧！

白领相亲会
邀约对象：22岁至38岁，有稳定工作和收入的单

身男士
时间：10月24日15：00至17：30
地点：新区体育场东入口213区幸福里咖啡馆

活动费用
《洛阳晚报》义务红娘帮帮团旨在举办公益相亲活

动，所有费用仅为相亲活动成本费，每人100元。

报名及汇款方式
1. 转 账 给 支 付 宝 账 号 echoyang66@163.com( 杨

柳），并留言备注你的姓名和电话。
2.将你的个人信息——姓名、年龄、职业、学历、手

机 号 、择 偶 标 准 、付 款 支 付 宝 账 号 发 送 至 手 机
13643799115，并注明“白领相亲”。

如果你不习惯使用支付宝转账，可以到洛阳日报
报 业 大 厦 1608 室 进 行 现 场 报 名 。 咨 询 电 话 ：
18638358809，13643799115。

昨日是涧西区城建局下达恢复路面的“最后时限”，黔川路上热力项目仍处停工状态

涧西区城建局：
如再不动工，将强制回填道路

周六下午幸福里咖啡馆——

客服妹妹组团来相亲
小伙子们还等什么

昨日，该项目已到涧西区城建局下达的“最
后时限”，洛阳高新热力有限公司仍没对路面进行
处理。

昨日，市住建委相关负责人称，他们已再次与洛
阳高新热力有限公司进行了协商，不管是否敷设管
道，都应先及时开工恢复路面，以及早消除给道路通

行带来的压力。
涧西区城建局市政管理科相关负责人说，如果

洛阳高新热力有限公司仍然不对黔川路开挖路段进
行处理，近期，他们将对该路段进行强制回填。

“等了9个多月，我们等不起了，不管是回填还是
复工，能不能让我们看到行动？”一些附近居民呼吁。

高新热力如仍不对开挖路段进行处理，涧西区城建局称将强制回填

这几天，在本地论坛中，不少人就黔川路上热力
项目停工带来的出行难进行诉苦，有网友还把这段
黔川路称为“路晾晾”。

网友“爱宠屋”称，“听说要把挖开的路回填，等
论证好了再开挖。这就是把马路当拉链，拉开再合
上，刚合上再拉开啊”。也有网友称，百姓利益被

“晾”一旁，黔川路可以改名为“路晾晾”了。
一些网友认为，一些开工项目在施工过程中不

能“朝令夕改”，否则影响的不仅仅是项目进度本身，
还会给项目周边人们的生活造成影响。

连日来，本报新闻热线66778866也接到不少
读者电话。黔川路上一商户说，因施工道路不平，有
一天晚上，她过马路时被坑绊倒，摔伤了手臂。她希
望相关部门能及时跟进开工项目，避免给大家的生
活带来烦恼。

黔川路蓬莱小区居民张先生说，如果该热力项
目存在争议，那么相关部门应在第一时间抓紧沟通、
协调，先考虑如何把道路恢复，还路于民，而不是让
破开的路面一“晾“就是9个多月，给市民制造诸多
通行困难。

9个多月停工期让人“伤不起”，市民呼吁尽早“还路于民”

市住建委与高新热力再次沟通，并提供了热源解决方案

□记者 寇玺/文 杜卿/图

近日，本报连续报道了黔川路上热力项目长时间停工的消息，此事也引起市住
建委等部门的高度重视。昨日，该项目已到涧西区城建局下达恢复路面的“最后时
限”，洛阳高新热力有限公司所属工程仍处停工状态。

对黔川路已“晾”9个多月的“开膛”路面如何处理，昨日，涧西区城建局相关负责
人说，如果洛阳高新热力有限公司仍不进行处理，近期他们将对该路段强制回填。
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